

Antworten zu Fragen bei TOP 7

Die Ausschussmitglieder fragten im Rahmen der Begehung der Schule, welche Heizung in der Schule verbaut sei. Wird hier Fernwärme genutzt?

Liegt Ihnen ein Bestuhlungsplan des Heinrich-Heine-Gymnasiums vor?

Funktioniert die Photovoltaik-Anlage noch?

Wurden wegen der Geruchsbelästigungen in einzelnen Räumen der Schule in der Vergangenheit Raumluftmessungen durchgeführt und ggf. mit welchem Ergebnis? Sind andernfalls zukünftig Raumluftmessungen vorgesehen?

Antworten des Fachbereiches Bau:

- Gasheizung gewartet durch die Fa. Zängler GmbH
- Ein Bestuhlungsplan liegt nicht vor
- Ende März 2023 wurde das Anliegen bzw. Problematik erstmals mündlich mitgeteilt, es wurden noch keine Raumluftmessungen durchgeführt und sind auch nicht eingeplant. Es wurde jedoch in drei Räumen (Sekretariat, Schulleiterzimmer, stellv. Schulleiterzimmer) der Belag erneuert.
- Die Anzeige der Photovoltaikanlage funktioniert, jedoch wurden keine Wartungen seit 2019 durchgeführt, die Fa. Burkhardt (Errichter im Jahre 2002) soll angeschrieben und um eine Wartung der Anlage gebeten werden.